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様式第６号（第１７条）        

 会  議  録 

         (６―１) 

会議の名称 令和４年度第２回春日部市防犯のまちづくり推進協議会 

開 催 日 時 令和５年２月１３日（月) 
開 会 午前 １０時３０分 

閉 会 午前 １１時５０分 

開 催 場 所 アイピー春日部ビル ７階大会議室 

議長(会長)氏名 須田 和也 

 

出 

 

 

席 

 

 

者 

委員氏名 

(出席人数：１０人)  

須田 和也、時田 美野吉、楳原 勝幸、佐藤 明子、 

金重 一夫、東 英司、春木 裕成、𡈽田 正宏、藤田 亞春、 

新保 栄治 

説 明 者 

そ の 他 

(欠席人数：１人)  

鈴木 美江 

 

事 務 局 

(出席人数：４人） 

市民生活部長 戸張 昌代 

市民生活部次長兼交通防犯課長 飯口 信彦 

交通防犯課防犯・消費生活担当主幹 髙橋 昌剛 

交通防犯課防犯・消費生活担当主任 町田 淳 

次第及び公開、一

部公開、非公開の

区分 

議事（全て公開） 

１ 春日部市防犯のまちづくり推進計画令和４年度事業実施計画（案）について  

２ その他 

 

 

一部公開・非公開の 

場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 

配 布 資 料 

・令和４年度第２回春日部市防犯のまちづくり推進協議会次第 

・令和４年度防犯のまちづくり実施状況について 

・「防犯のまちづくり」に関するアンケート（案） 

 

会議録の作製方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録 

■ 録音テープ等を使用した要点記録 

□ 要点記録 

議録署名の指定 
議長（会長）が署名する。 
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(６―２) 

発 言 者  発言内容 ・ 決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

議 長 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

 

≪出席委員の報告・会議成立の報告≫ 

 

≪会長挨拶≫ 

 

≪会議公開の報告、傍聴人なしの報告≫ 

 

本日の議事は、「令和４年度防犯のまちづくり実施状況につい

て」及び「その他」でございます。 

「令和４年度防犯のまちづくり実施状況について」、事務局か

ら説明願います。 

 

≪資料を基に説明≫ 

 

令和４年度は、振り込め詐欺対策及び自転車盗対策を中心に事

業を実施しております。ただ今の説明につきまして、ご意見、ご

質問のある方は、挙手の上、お願いします。 

 

刑法犯認知件数において自転車盗の割合が増えています。被害

状況について教えてください。 

 

令和３年中の自転車盗は、年末に向けた下半期で被害が集中し

ております。また、無施錠による被害は、本市は７割となり、埼

玉県全体の６割より高い傾向です。 

本市の被害場所は、大型商業施設の駐輪場、駅周辺の無料の駐

輪場が多く、被害者は、通勤・通学で自転車を使用する若年層、

高校生等の１０代後半が多い傾向です。 

 

 自転車盗対策として、第１回の協議会でサドルカバーの配付に

ついて、協議し、事務局は、早期に事業を開始しました。今後も

サドルカバーの配付について、継続的に実施してほしいです。 

 

 配付の効果を検証しつつ、実施してまいります。 

 

 市の施策について、どのような広報活動をしていますか。 

 

広報かすかべ、市公式ホームページ、市公式 SNS、街頭啓発活

動、来庁者への啓発活動、安心・安全メール、行政防災無線等で

広報しております。 
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委 員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

高齢者は、新型コロナウイルス感染症の影響による外出機会の

減少、自治会未加入者の増加などで孤立する人が多くなっており

ます。そのような人に、市はどのような広報活動をしていますか。 

 

地域包括支援センターと連携しつつ、多くの人に周知するよう

に努めております。ただし、事務局としても、課題と認識してお

りますので、委員の皆様には、今後も御意見を賜りますようお願

い申し上げます。 

 

 実際に振り込め詐欺の電話を受けたことがあり、詐欺の手口

は、巧妙になっていると感じました。気を付けなければとわかっ

ていても、実際に電話を受けるとだまされてしまうことがありま

す。どのような対策が振り込め詐欺対策として有効と認識してい

ますか。 

 

 振り込め詐欺対策では、会話しないということが重要であるこ

とから、ナンバーディスプレイや留守番電話、通話録音機能など

が有効と認識しております。また、市では、振込詐欺等対策機器

の購入を普及するため、振込詐欺対策等機器購入費の補助制度を

実施しております。 

 

 広報かすかべなどを受け取れない人の例として、自治会未加入

者があげられます。本市の自治会の加入状況ですが、加入率は、

５８％程度です。また、加入及び脱退の傾向は、若年層の方は勧

誘した場合に加入する人が多いですが、高齢者は脱退する人が多

いです。 

 

 社会から孤立している人を自治会の未加入者から概算数値を

算出することは可能でしょうか。 

 

 毎年、３月１日時点における自治会の加入世帯数は把握してお

ります。しかし、加入人数、年齢構成等は把握していないことか

ら、算出することは難しいです。 

 

 振り込め詐欺対策は、高齢者本人に対策させるだけでなく、高

齢者の家族などの若い世代を巻きこんで対策したほうがいいと

思います。 

振り込め詐欺の被害者が、再度、被害に遭う事例がありますの

で、インターネット等で自分の両親、祖父母が騙されやすい人な

のかチャート方式で確認できる方法があるといいと思います。 
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委 員 

 

 

委 員 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

 

 

 

委 員 

 

 

非常に良い意見です。ただし、悪用する犯罪者もいるので、留

意して活用する必要があります。 

 

広報活動が難しいと思いますが、自分の両親や祖父母などに１

週間に１回程度、定期連絡すると振り込め詐欺の被害が防げると

思います。 

 

 事務局は、既存の事業を行いつつ、これまでに出た意見を調査、

研究し、何か１つでも事業化するようお願いします。 

 

 了承しました。 

 

 万引き被害防止キャンペーンにおける選定場所、実施時間につ

いて、教えてください。 

 

 歳末で買物利用者が増える時期であること、また、犯罪企図者

に対する犯罪の抑止を目的として、実施しました。 

 

 今後も啓発活動をする際は、効果的な活動になるような時間設

定、実施場所の選定をお願いします。 

 

 了承しました。 

 

 市内の万引被害の状況について、教えてください。 

 

 加害者は、多少、高齢者の割合が多いです。また、特定の日時

に集中はしている等の傾向はありません。 

 

 高齢者の万引きの動機は把握しておりますか。 

 

 把握しておりませんが、一般的には、経済的な困窮と認知機能

の低下です。 

 

 新型コロナウイルス感染症の５類移行などによって、今後、行

事・イベントなどの社会活動が活発になると見込まれます。行事・

イベントの際には、行政が積極的に犯罪抑止の啓発活動や出前講

座の広報活動をお願いします。 

  

 埼玉県では、行事・イベントの際に、出前講座の広報活動を実

施しましたが、令和４年度の実績はありませんでした。新型コロ

ナウイルス感染症の影響もあると思いますが、市と連携して、継
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議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

続的に実施してまいります。 

 

その他、ご意見ご質問はありますか。 

 

なし。 

 

ご意見、ご質問がないようですので、本件につきましては、ご

了承ということでよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

それでは、本件につきましては、了承とさせていただきます。 

次の議題「その他」について、事務局から説明願います。 

 

 令和５年度は、防犯のまちづくり実施計画の改定年度なること

から、年４回程度の協議会開催を予定しております。なお、開催

時期は、５月、８月、１２月、１月を予定しておりますが、詳細

につきましては、別途通知します。 

 

その他、ご意見ご質問はありますか。 

 

なし。 

 

その他、無いようでしたら、議事につきましては、これで終了

させていただき、議長の職を解かせていただきます。 

議事進行にあたり、皆様のご協力ありがとうございました。 

それでは事務局、お願いいたします。 

 

委員の皆様には長時間にわたりまして、慎重なるご審議ありが

とうございました。 

 以上をもちまして、令和４年度第２回春日部市防犯のまちづく

り推進協議会を閉会させていただきます。 

 (６―３) 

発 言 者  発言内容 ・ 決定事項 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

令和５年３月２日  

署名者の職・氏名 春日部市防犯のまちづくり推進協議会会長 須田 和也 

（原本は自署） 

 


